

Bloque progresista peruano saluda resolución de ONU a favor de Cuba



Lima, 2 nov (RHC) El frente progresista Juntos por el Perú saludó este jueves la nueva victoria abrumadora de Cuba contra el bloqueo norteamericano, rechazado por 191 de un total de 193 países miembros de las Naciones Unidas.

Tal posición fue expresada en un comunicado por el frente que integran los partidos Comunista Peruano, Comunista-Patria Roja y Humanista, así como Fuerza Social, Ciudadanos por el Cambio y Movimiento por el Socialismo.

El pronunciamiento saluda igualmente el amplio consenso logrado en América Latina contra el bloqueo y en el caso de Perú una declaración previa en el mismo sentido, de más de 40 parlamentarios de todas las bancadas del Congreso de la República.

Expresa igualmente “su decidido respaldo a la justa lucha del pueblo de Cuba y de sus instituciones contra el bloqueo económico, político y comercial” que Washington mantiene desde hace cerca de seis décadas.

Denuncia que el gobierno de Donald Trump, variando la nueva política abierta por su antecesor, Barack Obama, intenta prolongar el bloqueo a la Isla, “lo que ha tensado aún más la relación entre ambas naciones”.

Resalta que el gobierno de Estados Unidos ha quedado otra vez aislado frente a la comunidad internacional, con su voto en contra de la resolución antibloqueo, acompañado solo por Israel.

(Fuente/ PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146262-bloque-progresista-peruano-saluda-resolucion-de-onu-a-favor-de-cuba>



Radio Habana Cuba